
Non solo dovere
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

IL VICESINDACO: “SIAMO STATI AUTORIZZATI A PORTARE 60 TONNELLATE AD ALCAMO”

C
ontinua a tenere banco

in provincia di Trapani

la nuova emergenza ri-

fiuti, successiva alla chiusura

dell’impianto catanese di Bel-

passo. Una situazione che ha

costretto alcuni sindaci (tra

cui quelli di Alcamo e Castel-

lammare del Golfo) ad annun-

ciare la temporanea sospen-

sione della raccolta

dell’organico. A Marsala

l’amministrazione ha trovato

una soluzione per evitare pro-

blemi nei giorni della Setti-

mana Santa, che

tradizionalmente richiama in

città turisti e fuorisede.

“Siamo stati autorizzati a por-

tare fino a 60 tonnellate di or-

ganico presso l’impianto

D’Angelo di Alcamo”, spiega

il vicesindaco Agostino Li-

cari. La speranza è che nel

giro di una settimana Belpasso

possa tornare disponibile per i

Comuni del trapanese. Ma

sullo sfondo si sta facendo

strada un’altra ipotesi, che

porta alla riapertura della Si-

cilfert, che era in grado di la-

vorare 55 mila tonnellate

provenienti dall’intera provin-

cia ma che è da mesi sotto se-

questro e in amministrazione

giudiziaria. [ ... ]

...continua in quarta

Emergenza rifiuti, Marsala non
sospende la raccolta dell’organico
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NUOVA APERTURA CAREDENT 
DENTAL EXPERTS

Dental Sicily S.r.l. - sede operativa di Marsala - Direttore Sanitario: Dott.ssa Laura Antonietta Maria Governale. Informazione sanitaria ai sensi della legge 248 (legge Bersani) del 04/08/2006.

IL NOSTRO TEAM DI MEDICI DENTISTI VI ASPETTA PER IL VOSTRO CHECK UP 

P.ZZA PIEMONTE E LOMBARDO, 32 
MARSALA - 0923 1818233 

CENTRO 
ODONTOIATRICO 

A MARSALA
PRENOTATE ORA

 

 

 
  

 
 O

 

 

 
  

 
 DE

NU
OTRICOIAATRICODONT

OCENTR
 

 

 
  

 
 STAL EXPER RTENTTAL EXPER

TURA A APER RTURA CUOVVA APER  

 

 
  

 
 

AREDENTA C CAREDENT 

 

 
  

 
 

0923 A -MARSAL
.ZZA PIEMONTE  P

 

 

 
  

 
 

3 1818233
ARDO, 32OMB  E L

 

 

 
  

 
 

mazio         orm         

A

one sanitaria ai sensi della legge 248 (legge Ber nf

PREN
 NOSIL

ALA MARS SAL

 

 

 
  

 
 

sani) del 04/08/2006.        er

 ORA
SPET A VITI DENTIS MEDICI DI TEAMOTR S

TEAATETTANO

 

 

 
  

 
 

 UP CHECKOTR VOS IL PERAA PERTTTA

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003 
Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica: Marcello D’Acquisto - Stampa: Arti Grafiche Abbate - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

C
hi ci conosce sa che noi, in tanti anni, alle
istituzioni e agli uomini che di volta in
volta le occupano, non abbiamo mai chie-

sto nulla diciamo così, di personale (e ci manche-
rebbe). Ma la recentissima vicenda di cronaca che
è accaduta a Marsala ci obbliga per una volta a
rompere questa consegna.[ ... ]

...continua in quarta
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U
n intervento tempestivo
quello effettuato dai Carabi-
nieri della Sezione Radio-

mobile di Marsala nella serata del 14
aprile, che ha consentito di salvare un
giovane che, in un momento di pro-
fonda disperazione, stava per com-
piere l’insano gesto di togliersi la
vita. Alle 20.30 di domenica sera alla
Caserma dei Carabinieri si è presen-
tata una ragazza con dei familiari: il

suo compagno si era allontanato con
la propria auto inviando messaggi a
familiari ed amici contenenti l'inten-
zione di suicidarsi. I Carabinieri
hanno avviato le ricerche con la lo-
calizzazione satellitare riuscendo ad
individuarlo. Il giovane si trovava
dentro l'auto con la cintura dei pan-
taloni legata al poggiatesta del sedile.
I militari lo hanno subito liberato,
non riscontrando parametri vitali.

Così i Carabinieri hanno praticano al
giovane uomo la rianimazione BLS
(Basic Life Support) in attesa dell'ar-
rivo del 118. Il massaggio cardiaco e
le insufflazioni compiute dai tre mi-
litari gli hanno permesso di riacqui-
stare l'attività respiratoria e cardiaca
ed è stato trasportato al Pronto Soc-
corso locale. Grande la professiona-
lità dei Carabinieri in servizio alla
Compagnia di Marsala. 

Tenta il suicidio, i Carabinieri lo salvano
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I FAMILIARI ALLERTANO LA CASERMA, I MILITARI LO RINTRACCIANO E GLI PRATICANO IL BLS

S
u disposizione della Procura della Repubblica
presso il Tribunale di Marsala, l'Ufficio Circonda-
riale Marittimo ha eseguito la misura cautelare del

sequestro preventivo dell’intera area demaniale e della
struttura assentita alla concessione demaniale del noto lo-
cale sito nel litorale di giurisdizione denominato “Le 5

Palme”. A seguito dei sopralluoghi sono state accertate
alcune irregolarità in ambito demaniale marittimo, ed
altre difformità legate alla legge antisismica e normativa
di settore. Il sequestro scaturisce da un'attività d’indagine
svolta dal personale della Guardia Costiera con il sup-
porto del personale del Genio Civile di Trapani.

L
’Assemblea di Palazzo VII Aprile di lunedì
pomeriggio è stata aperta da alcune comuni-
cazioni. Linda Licari, preannunciando la pre-

sentazione di una mozione per dare una sede
all'ANPI - Associazione nazionale partigiani ita-
liani, per assegnare un locale di Palazzo VII Aprile.
Sul punto ha replicato Rosanna Genna, precisando
come tale proposta, dibattuta nel corso della appena
conclusa Conferenza dei capogruppo, non sia stata
condivisa. Sulla stessa questione Enzo Sturiano ha
chiarito che c’è l’accordo unanime per dare una
sede all’Associazione, ma non nella sede istituzio-
nale, fermo restando che la mozione della Licari
sarà trattata nella prima seduta utile. Lo stesso pre-
sidente ha altresì riferito che la riunione dei capi-
gruppo consiliari, ha anche riguardato la situazione
aeroportuale trapanese, su cui il Consiglio aveva già
svolto una seduta aperta, occupando pure per tre
settimane la sede consiliare per richiamare l'atten-

zione sulla questione del “Vincenzo Florio”. “Il
problema - ha detto Sturiano - si manifesta in tutta
la sua gravità tenuto conto che lo scorso anno sono
state 2.320 le Aziende che hanno chiuso la partita
Iva in provincia. La Conferenza ha stabilito si so-
stenere le proteste di diversi comitati civici pro ae-
roporto, sorti da qualche mese, tra cui anche il
comitato “sevolovoto”, al quale è stata manifestata
vicinanza. Con lo stesso comitato, ci si è dati ap-
puntamento a Palermo il prossimo 29 Aprile. Mer-
coledì pomeriggio i rappresentanti dei Consigli
comunali della provincia si incontreranno nella sta-
zione aeroportuale “Vincenzo Florio” per far sentire
anche la condivisa voce istituzionale dell'intero ter-
ritorio”. Subito dopo le comunicazioni, presenti
l’assessore Salvatore Accardi e il dirigente Luigi
Palmeri, si è aperta la discussione sul punto relativo
al “Piano delle Valorizzazioni e Dismissioni degli
immobili di proprietà comunale”. Al dibattito tec-

nico-politico hanno partecipato tanti Consiglieri,
con richieste di chiarimenti e anche dichiarazioni
di voto. La questione ha riguardato un atto prope-
deutico al Bilancio, che potrebbe influire sul riequi-
librio finanziario, da più parti considerato un elenco
di beni annualmente riproposto senza inserirne altri
né, tanto meno, preoccuparsi di valorizzare gli
stessi immobili. L'assessore Accardi ha dichiarato
che, rispetto agli anni precedenti, c'è stato qualche
passo avanti, avendo operato con riferimento sia il
nuovo Regolamento approvato dal Consiglio che
un avviso per acquisire manifestazioni di interesse
per l'acquisto dei beni. L'obiezione maggiore,
espressa da più parti, è stata comunque sollevata
con riguardo alla mancanza di una valorizzazione
dei beni inseriti (per alcuni occorre interpellare
l'Agenzia del Territorio), pregiudicandone così la
vendita. Il consigliere Flavio Coppola ha preannun-
ciato la presentazione di un emendamento.

La Guardia Costiera sequestra "Le 5 Palme"
SONO STATE RISCONTRATE DIFFORMITÀ IN AMBITO DEMANIALE E SULLA LEGGE DI SETTORE

Consiglio, rinviata la decisione sulla dismissione dei beni comunali
IL PRESIDENTE ENZO STURIANO IN AULA:  “SULL'AEROPORTO DI BIRGI SOSTERREMO LE INIZIATIVE DEI COMITATI CIVICI”

L
'ex chiesa dedicata a San Giovanni Battista Decol-
lato (San Giovannello) diventerà un centro cultu-
rale. Sono ripresi infatti, i lavori di restauro, progetto

redatto dall'architetto incaricato Giovanni Nuzzo (direttore
dei lavori è l'ingegnere Luigi Palmeri) con un investimento
di quasi 125mila euro per il rifacimento del prospetto, dei
vani annessi, la pavimentazione, la realizzazione di una
"quinta scenica" e di sevizi igienici. Saranno collocati nuovi infissi e realizzate nuove opere per l'abbattimento
delle barriere architettoniche. Secondo le previsioni dell'Amministrazione comunale, i lavori -  eseguiti dal-
l'Impresa Castrogiovanni di Alcamo - dovrebbero concludersi entro sei mesi. 

Riprende il restauro dell'ex Chiesa San Giovannello

L
a Guardia Costiera di Marsala intensifica i
controlli allo Stagnone. Presso le scuole di
kitesurf ì- nonostante il dialogo portato

avanti da Circomare nella fasi preparatorie alla ste-
sura dell’ordinanza - sono emerse delle irregolarità,
tra cui la mancanza di un natante idoneo al salva-
taggio in violazione dell’art. 14. Contestate anche
violazioni ai titolari di due scuole, applicando la
sanzione amministrativa prevista dal Codice della
Navigazione per un totale di 1.032 euro ciascuno.
E' stata comminata una sanzione di 200 euro ad un
kitesurfer intento nella navigazione senza caschetto
di protezione certificato. Secondo la normativa, chi
pratica kite deve obbligatoriamente: indossare il
casco protettivo e un dispositivo di ausilio al gal-
leggiamento (cintura di salvataggio, trapezio o
muta); dotare il kite di un dispositivo di sicurezza
(depower), nonché di un quick release completo di
leash per la sua apertura ed il conseguente sventa-
mento sganciabile; disporre di un attrezzo idoneo a
recidere le linee in caso di emergenza.

Stagnone: multe a
scuole di Kitesurf
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U
na speciale edizione di Gustissimo,
manifestazione del cibo da strada, si
terrà nella splendida cornice di Villa

Cavallotti a Marsala. A Lilybeo arriverà lo
street food più gustoso declinato sia nella ver-
sione della tradizione che in quella più innova-
tiva e gourmat, accompagnato dalle più
interessanti birre artigianali regionali. Gustis-
simo - organizzato da Argalia Comunicazione
- si svolgerà a Marsala il 10, 11 e 12 maggio in
occasione delle manifestazioni Garibaldine. 

L
a Confraternita di Maria Santissima
Addolorata ha celebrato la “Pasqua
del Confrate”, tradizionale appunta-

mento che precede la Settimana Santa. Nel
corso della Celebrazione Eucaristica pre-
sieduta dall’Arciprete e vicario Foraneo,
Don Marco Renda, con cui hanno concele-
brato Padre Mariano Narciso, rettore del
Santuario dell’Addolorata e Don Daniele
Donato, vice Parroco della Chiesa Madre,
è stato conferito il mandato di Confrate ef-
fettivo a tre giovani: Giuseppe Di Bene-
detto, Alessia Foderà e Antonella Di

Girolamo. A loro il priore Nino Guercio ha
consegnato l’abitino con il cuore in argento
trafitto da sette spade simbolo della Con-
fraternita. Inoltre è stato conferito il titolo
di Confrate Onorario all’Arciprete Renda
e al Vice Parroco Donato, con la motiva-
zione “per la grande venerazione e l’affetto
nei confronti della Vergine Madre Addolo-
rata e per i servizi resi al Santuario”. Alla
Pasqua del Confrate dell’Addolorata ha
partecipato il Delegato Diocesano per le
Confraternite, Arianna Marino. 

All'Addolorata celebrata la "Pasqua del Confrate"
CONFERITO IL MANDATO A TRE GIOVANI; A PADRE MARCO RENDA E AL PARROCO DONATO IL TITOLO DI CONFRATELLO ONORARIO

E
’ stato avviato ieri il pro-
getto sperimentale “A
scuola di compostaggio”

promosso dall’Amministrazione
Comunale di Petrosino. Il Co-
mune ha consegnato all’Istituto
Comprensivo "Gesualdo No-
sengo" due compostiere per il
conferimento degli scarti organici
provenienti dalla mensa scola-

stica. Un modo per promuovere il
compostaggio e riutilizzare i ri-
fiuti. “Il rispetto dell’ambiente bi-
sogna costruirlo a partire dalle
nuove generazioni”, evidenzia
l’assessore all’Ecologia, Roberto
Angileri, ideatore dell’iniziativa:
“Abbiamo incontrato gli studenti
e abbiamo spiegato il perché sia
importante fare una corretta rac-

colta differenziata. Un confronto
molto bello e ricco di domande
da parte dei ragazzi, che hanno
mostrato interesse ed entusiasmo
per questa iniziativa. Grazie al di-
rigente scolastico Giuseppe In-
glese e all’insegnante Simona
Marino per aver sposato la nostra
idea”. La consegna delle compo-
stiere è stata preceduta da un in-
contro con gli studenti delle
classi di prima media, durante il
quale è stato spiegata l’utilità del
compostaggio e di una corretta
raccolta differenziata dei rifiuti.
Nelle prossime settimane gli
alunni, suddivisi a gruppi, visite-
ranno l’isola ecologica di con-
trada Gazzarella per osservare da
vicino il funzionamento dell’im-
pianto.

Alla Nosengo il progetto “A scuola
di compostaggio” per il riutilizzo

PROMOSSO DALL'AMMINISTRAZIONE DI PETROSINO, DA UN'DEA DELL'ASSESSORE ANGILERI A Villa Cavallotti arriva 
Gustissimo a maggio
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D
omenica 14 aprile, si è svolto il 13° Slalom
di Valderice Sant'Andrea di Bonagia. E' in
questo contesto che è arrivata la prima vit-

toria stagionale per Salvatore Giacalone. Il pilota
marsalese portacolori della scuderia PROJECT
TEAM vince nella classe RS - Racing Start sempre
con la sua francesina, la Peugeot 106 preparata da
"De Maria Motori" e curata dalla officina Bottiglia
Michele di Marsala. Un bel gruppo per vincere.
Giacalone, contento del risultato, pensa gia alla
prima prova del Campionato Italiano Slalom che si
correrà a Torregrotta Roccavaldina.  

IL PILOTA MARSALESE TAGLIA PER PRIMO IL TRAGUARDO NELLA CLASSE RACING START PER LA PROJECT TEAM

Slalom Valderice, prima vittoria
stagionale per Salvatore Giacalone

[ Non solo dovere ] - I carabinieri, come leggerete in

cronaca, vengono allertati da una donna che pensa che

il suo giovane compagno sia uscito di casa con propo-

siti suicidi. I militari dell'Arma anche avvalendosi del-

l'ausilio di mezzi di ricerca satellitari, individuano la

macchina del giovane in sosta arrivano e lo trovano

quasi morente perché, come si usa dire in questi casi,

aveva messo in essere il suo insano gesto. La cronaca,

alquanto scarna e aggiungeremmo anche giustamente,

del comunicato del comando dei carabinieri ci rac-

conta che i tre militari (non si è saputo neppure il loro

nome e grado) mettono in essere tutto quanto sanno in

tema di massaggi cardiaci e riescono, in attesa dell'ar-

rivo del 118, a tenere in vita il giovane. Il comunicato

parla di professionalità dei carabinieri operanti. Noi

aggiungeremmo di umanità degli uomini in divisa. At-

tenzione noi non  facciamo il tifo per i carabinieri, po-

tevano essere poliziotti o vigili oppure finanzieri,

cambiava poco. Sono stati bravi e hanno fatto quello

che andava fatto. Lo hanno fatto con successo e sicu-

ramente saranno tornati a casa dalle loro famiglie, sod-

disfatti ed orgogliosi. E torniamo al preambolo di

queste nostre note. Fra qualche tempo sapremo i nomi

dei carabinieri che magari avranno ricevuto un enco-

mio (si dice così?) dai loro vertici. Ma la società locale,

quella che è rappresentata dai vertici istituzionali, ha

il dovere di intervenire. Il sindaco li premi con un rico-

noscimento che faccia sapere loro che Marsala è rico-

noscente. Non è stata un' operazione di polizia di quelle

tradizionali. Non erano Vigili del fuoco alle cui gesta a

favore della gente siamo abituati. Lo faccia il sindaco

Di Girolamo anche, e naturalmente non solo, perché

da cardiologo ha incentivato partendo dalle scuole e

dai supporti tecnologici (i defibrillatori sono un po'

dappertutto) una seria informazione in tema di soc-

corso e prevenzione. Noi aspettiamo. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Emergenza rifiuti, Marsala non

sospende la raccolta dell’organico

] - E’ stato l’assessore regionale

all’energia e ai servizi di pubblica

utilità, Alberto Pierobon, ha annun-

ciare la possibilità di importanti no-

vità a riguardo: “Vogliamo

rassicurare i cittadini della provin-

cia di Trapani, siamo costante-

mente al lavoro per aiutare a

risolvere il problema che si è ve-

nuto a creare sul territorio. Già da

un mese siamo in diretto contatto

con l’amministrazione giudiziaria

di Sicilfert per trovare una solu-

zione che possa consentire di ria-

prire l’impianto, compatibilmente

con le esigenze e le procedure della

giustizia penale. Siamo stati infor-

mati che proprio ieri (l’altro ieri, per

chi legge, ndr) è stato avviato l’in-

cidente probatorio. Restiamo sem-

pre aperti e disponibili al dialogo

coi sindaci, certi che solo collabo-

rando si possa riportare il settore

dei rifiuti alla normalità dopo de-

cenni di gestione in emergenza”. La

riapertura della Sicilfert comporte-

rebbe una notevole riduzione dei

costi di conferimento per le ammi-

nistrazioni del territorio, rispetto al-

l’impianto di Belpasso. Tuttavia,

come ricorda l’assessore marsalese

Agostino Licari, “la migliore solu-

zione possibile sarebbe l’apertura

dell’impianto di Calatafimi Sege-

sta, realizzato presso un terreno

confiscato alla mafia con strumenti

di ultima generazione”. Un im-

pianto pubblico che permetterebbe

ulteriori risparmi alle casse comu-

nali, oltre che una riduzione del-

l’impatto ambientale. Su questo

fronte si registra l’impegno della

deputata regionale Valentina Pal-

meri, che già due settimane fa

aveva inviato una nota di sollecito

all’assessorato regionale e adesso

ha comunicato di aver saputo dal

dirigente Giovanni Bologna che

“l’istruttoria per la riallocazione dei

fondi nella sua destinazione origi-

naria (l’impianto di compostaggio)

è stata finalmente posta in essere”.

“Si aspetta – comunica la Palmeri -

la delibera della prima giunta di go-

verno, che, mi hanno assicurato, è

nell’odg della prossima seduta di

giunta, se non si fa questa settimana

è subito dopo la settimana di Pa-

squa. Siamo fiduciosi e continue-

remo a monitorare l’iter e il rispetto

dei tempi”.  [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA


